

ANTARA HADIRKAN GALERI VISUAL DI ACEH



Wali Kota Banda Aceh Aminullah Usman membuka selubung pembukaan Galeri Visual Antara di Banda Aceh, Rabu (18/12/2019). (Antara Aceh/Khalis)

Perum Lembaga Kantor Berita Nasional (LKBN) Antara Biro Aceh menghadirkan galeri visual yang memamerkan puluhan foto karya sejumlah fotografer.

Kehadiran Galeri Visual Antara ditandai dengan pembukaan selubung oleh Wali Kota Banda Aceh Aminullah Usman di Kantor Perum LKBN Antara Biro Aceh di Banda Aceh, Rabu (18/12/2019).

Kepala Perum LKBN Antara Azhari mengatakan Galeri Visual Antara hadir sebagai wadah kreativitas jurnalis, khusus foto, dalam merekam setiap momentum yang terjadi di Aceh.

"Ada banyak isu yang direkam dari lensa kamera dan kemudian dipamerkan di Galeri Visual Antara. Isu tersebut di antaranya terkait lingkungan hidup dan energi," kata Azhari.

Kehadiran Galeri Visual Antara sebagai bentuk kontribusi LKBN Antara dalam pembangunan Aceh, khususnya dalam penyebaran informasi melalui foto-foto karya fotografer di Provinsi Aceh.

Selain itu, kehadiran Galeri Visual Antara juga bagian dari rangkaian hari ulang tahun (HUT) ke-82 Antara. Antara lahir pada 13 Desember 1937.

"Kami mengundang masyarakat Aceh mengunjungi Galeri Visual Antara. Galeri ini juga menjadi tempat pembelajaran, baik fotografi, jurnalistik, maupun kehumasan," kata Azhari.

Pameran ini didukung oleh Polresta Banda Aceh, PT PLN UIW Aceh, PT Semen Indonesia, PT Medco Energi, Oil dan Gas, Perum Bulog Kantor Wilaya Aceh, PT Pertamina MOR I, dan PT Astra Argo Lestari.

Wali Kota Banda Aceh Aminullah Usman menyampaikan apresiasinya terhadap LKBN Antara yang selalu berinisiatif memberikan yang terbaik kepada masyarakat Aceh dan Kota Banda Aceh pada khususnya.

"Selama ini, Antara selalu memberikan informasi kepada masyarakat. Kehadiran Galeri Visual Antara akan menambah peran serta LKBN Antara di Aceh," kata Aminullah Usman.

Wali Kota juga mengharapkan Antara menjadi pemersatu bangsa dalam menyampaikan informasi di usia ke-82. Serta terus memberikan kontribusi positif dalam pembangunan Kota Banda Aceh.

"Kami berharap kehadiran Galeri Visual Antara akan menjadi motivasi bagi masyarakat untuk menyampaikan pesan-pesan melalui fotografi, terutama potret pembangunan di Kota Banda Aceh," kata Aminullah Usman.

Adapun foto yang dipamerkan di Galeri Visual Antara merupakan karya Ampelsa, Syifa Yulinas, Irwansyah Putra, Munandar, Hotli Simanjuntak, dan Zuflan Monika.1

Peluncuran Galeri Visual Antara dihadiri seratusan wartawan dari berbagai media massa yang bertugas di

Aceh, para pejabat humas, baik pemerintah daerah maupun TNI dan Polri, serta Forum Komunikasi BUMN.

Pewarta : M.Haris Setiady Agus

Uploader : Salahuddin Wahid

COPYRIGHT © ANTARA2019

(Hendi/Sekretariat Perusahaan)